



U R K U N D E

ENERGIE-KOMMUNE

Die Agentur für Erneuerbare Energien hat den

Landkreis Marburg-Biedenkopf

für sein Engagement im Bereich der Erneuerbaren Energien ausgezeichnet.

Besonders die zukunftsorientierte, innovative und bürgernahe Umstellung der Energieversorgung auf Erneuerbare Energien ist ein gutes Beispiel für andere Kommunen in Deutschland.

Führen Sie diesen erfolgreichen Weg fort!

Ihr

Nils Boenigk
stellvertretender Geschäftsführer
Agentur für Erneuerbare Energien

In Kooperation mit



In Kooperation mit



AGENTUR FÜR
ERNEUERBARE
ENERGIEN
unendlich-viel-energie.de